

Liebe PuP-Kolleg*innen,

vor kurzem hat die Jahresabfrage der Lehrer*innenbildung bezüglich der Betreuungsbereitschaften für kommendes Wintersemester stattgefunden.

Erfreulicherweise hat sich die Bereitschaft im Masterstudium verdoppelt, weshalb der Großteil (ca. zwei Drittel) der Studierenden ihre Masterpraxis im Wintersemester 22/23 an einer Schule absolvieren können. Das ist ein großer Erfolg!

Es besteht jedoch noch eine größere **Betreuungslücke** in der **Schulpraxis** der Bachelorstudierenden. Derzeit gibt es nur 49 Bereitschaften, aber 94 Studierende, die einen Platz benötigen.

Falls Sie es übersehen haben sollten, Ihre Kapazitäten bei der Jahresabfrage der Lehrer*innenbildung im Juni rückzumelden, jedoch prinzipiell noch Kapazitäten für die Betreuung Studierender in der Schulpraxis hätten, so können Sie Ihre Bereitschaft immer noch problemlos im September eintragen. Sie erhalten dazu automatisch Informationen von der Lehrer*innenbildung (etwa Mitte September).

Wir vom Fachdidaktikzentrum Unterrichtsfach "Ethik" und "Psychologie und Philosophie" würden Sie jedoch zwecks Planungssicherheit bitten, schon jetzt ein kurzes formloses Mail an diana.knechtel@univie.ac.at zu senden, mit der Angabe der Anzahl der Studierenden, von denen Sie sich vorstellen können, diese im Wintersemester 22/23 in der Schulpraxis zu betreuen. Anbei noch eine allgemeine Information zur Betreuung.

Mit einem herzlichen Dank im Voraus, wünschen wir Ihnen einen erholsamen Sommer!

Mit kollegialen Grüßen,



Diana Knechtel

in Vertretung des gesamten Teams des Fachdidaktikzentrums (<https://fdz-pp.univie.ac.at/>)